

Menhan Prabowo Kunker ke Yogyakarta, Sampaikan Pesan Presiden agar TNI Selalu Dekat Rakyat dan Menyatu dengan Polri

Ahmad Rohanda - XPRESS.CO.ID

May 3, 2023 - 19:36



Yogyakarta --- Menteri Pertahanan Prabowo Subianto melakukan kunjungan kerja ke Koramil 12/Gondomanan, Kodim 0734/Kota Yogyakarta, Rabu (3/5/2023), di mana diserahkan 112 unit sepeda motor CRF 150L untuk para Babinsa. Dalam kesempatan tersebut, Menhan Prabowo juga sempat menyapa Babinsa dan anggota keluarganya. Kepada para personel Babinsa Menhan sempat berdialog asal mereka dari daerah mana dan berapa lama berdinass.

Menhan Prabowo juga sempat menyapa anak-anak dari anggota Babinsa. "Berapa umurnya, 5 tahun. Kamu mau jadi apa? Mau jadi Kapten. Oke kamu nanti akan jadi jenderal yang kuat," ujar Menhan Prabowo.



Menhan Prabowo kehadiran di Koramil 12/Gondomanan, Kodim 0734/Kota Yogyakarta ini dalam rangka menyampaikan penghargaan dan terima kasih kepada seluruh aparat teritorial TNI. Menhan Prabowo juga menyampaikan pesan dari Presiden RI Joko Widodo agar TNI selalu setia, dekat dengan rakyat, selalu menyatu dengan Polri dan aparat Negara lainnya.

“Kita TNI, Polri, ASN semua adalah abdi negara, patriot yang berjuang untuk rakyat kita semua. Karena itu, saya juga menyampaikan bahwa Presiden kita telah menyetujui dan mendukung pembangunan pertahanan yang kuat, pembangunan TNI yang kuat,” ujar Menhan Prabowo.

Ia pun mengungkapkan bahwa anggaran pertahanan yang ada sekarang ini adalah yang terbesar yang pernah diberikan oleh Presiden Jokowi. Mengakuisisi alat pertahanan bukan seperti belanja ke supermarket. Tidak ada alat-alat pertahanan di supermarket, datang langsung beli. Kita harus merencanakan, pesan dan negosiasi. “Selamat bekerja dan selamat berbakti untuk Negara dan tanah air yang kita cintai ini,” akhir kata Menhan.

Kedatangan Menhan Prabowo disambut oleh Komandan Daerah Militer 0734/Kota Yogyakarta di dampingi Kasdam IV Diponegoro Brigjen TNI Ujang Darwis, Kasrem 072 PMK Kolonel Inf Hotlan M Gurning, Kapolda DIY Irjen Pol Suwondo Nainggolan, Forkominda Kota Yogyakarta, Kapolresta Yogyakarta Kombes Pol Saiyful Anwar, dan Kasrem 072 PMK Kolonel Inf Hotlan M Gurning. (Biro Humas Setjen Kemhan)